
Compte Rendu du Comité Technique Local du 21 Novembre 2022

Avant d’entrer dans le détail, disons tout simplement que Solidaires Finances Publiques 42 aura marqué les 

CTL de l’ensemble de la mandature de l’empreinte de son sérieux et de la constance de ses efforts pour 

empêcher l’administration de faire tout et n’importe quoi. 

Nous  avons  réaffirmé  notre  volonté  d’être  des  acteurs,  dénoncé le  manque manifeste  de  recrutements

depuis de nombreuses années de la part de la Direction Générale et son attitude butée dans la gestion du

NRP.

Nous  avons  enfin  rappelé  nos  revendications  concernant  le  régime  indemnitaire  pour  l’ensemble  des

personnels.

1) Résultats de l’observatoire interne 2022 de la DDFIP de la
Loire (pour information) :

Enquête  réalisée  du  6  janvier  au  18  février  2022  auprès  de  l'ensemble  des  agents  du  Ministère  de

l’Economie, des Finances et de la Relance et du Ministère de la Transformation et de la Fonction Publique.

 - 131 288 agents ont été invités à participer via un questionnaire électronique. 50 428 ont complété 
l’enquête, soit un taux de participation de 38,4 %
 - 431 répondants dans la Loire soit 51 %, ce qui est très supérieur à la moyenne nationale.

Sans surprise, les agents trouvent que la DGFIP évolue trop vite, et pas dans le bon sens !

Même si une large majorité (75 % pour la Loire) est plutôt satisfaite et fier (68%) de travailler dans notre

administration, 33 % seulement des collègues ligériens sont optimistes sur leur avenir au sein de la DGFIP.

Dans notre direction, 69 % des agents télétravaillent au moins une demi-journée par semaine et 80 % sont

satisfaits de télétravailler.

Enfin, 70 % des agents de la DGFIP pensent que la rémunération est la principale priorité sur laquelle agir !

Solidaires Finances Publiques ne peut qu’approuver !

2) Présentation du DUERP et du PAP (pour information)

Le Duerp et le Pap ont été présentés pour information. Ils ont en effet été examinés lors du CHSCT du 18

oct 2022.



3) Questions diverses

Bilan NRP :

Le directeur explique que le NRP a amélioré la proximité avec les usagers, que le taux de satisfaction, déjà

important,  des particuliers  est  en augmentation.  Les  France Services sont  complémentaires  des SIP et

permettent de recentrer les agents sur des missions plus techniques. Les élus ne parlent plus de l’avant

NRP. 

Il rappelle que les structures issues du NRP  perdureront au moins jusqu’au 31 décembre 2026.

Médecin de prévention     :  

Les  visites  d’information  et  de  prévention  qui  doivent  avoir  lieu  normalement  tous  les  5  ans  vont  être

planifiées, dans la mesure des disponibilités. Les priorités restent les visites visant à reprendre le travail

après un arrêt de plus de trois mois et les visites de collègues en souffrance professionnelle.

Elections     :  

La création de la carte d’électeur est possible jusqu’à la clôture des votes le 8 décembre 2022, même s’il est

plus sûr de ne pas voter en dernière limite.

Suppression du site de Charlieu et prime de restructuration     :  

Suite à la demande de Solidaires, le directeur a confirmé que la distance retenue entre Roanne et Charlieu

est bien de plus de 20 km.

Chauffage     :  

Le directeur a rappelé que la température des bureaux doit désormais être de 19°, ceci étant un minimum.

Des thermomètres devraient être déployés afin de faire un bilan et apporter les améliorations techniques

nécessaires.
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